

# ～三学年だより～

太宰府市立学業院中学校

1月号

令和7年1月10日(金)

文責 白川 真

## 受験に向けて大切にしてほしいこと！！

冬休みはみなさんどうでしたか？受験に向けて一生懸命学習に取り組んだ人もいれば、家族の方とゆっくり過ごし、受験勉強の疲れをリフレッシュした人もいたのではないのでしょうか。

さて、これからいよいよ受験が本格化してきます。先日あるクラスで進路実現に向けてのアンケートを行いました。その中で、「進路実現に向けて不安なことはありますか？」という項目では、「勉強をして成績が上がるか不安です。」や「特色化や推薦を受ける人が多くて、一般入試で最後までがんばれるか不安です。」という回答がありました。これから受験が本格化していく中で不安に思うことも多くあると思います。そんな皆さんが最後まで頑張れる学年にしていくためにも、これからの生活で意識してほしいことがあります。

それは・・・

**「受験は団体戦！！」** ということです。

では、なぜ受験は団体戦かというと・・・

**自分が頑張る姿を見せて、仲間が頑張る。**

**仲間が頑張る姿を見て、自分が頑張る。**

**頑張る姿がつながり、学年が頑張れる。**

このように頑張る姿がつながり、学年全体が最後の一般入試まで頑張れる。そんな学年になってほしいと思います。これから私立の専願入試や特色化選抜入試、推薦入試を受験する生徒がいます。一般入試より先にはない威容がわかる生徒も出てくるでしょう。「受験は団体戦」ということを意識して、卒業までみんなで一緒に頑張っていきましょう！！

## 保護者の皆様へ大切な連絡です！！

高校への出願に関して保護者の方にしていただく、「Web出願」「受験料入金」の手続き漏れが相次いでいます。これから私立専願入試が始まります。お子様の受験校の要項等確認していただき、確実に対応よろしくお願いいたします。

## 面接にむけてのワンポイントアドバイス！

先日から受験に向けて面接練習が始まりました。面接は、筆記試験だけではわからない、皆さんの個性や強みをアピールできる場です。しっかりと練習して面接試験に臨んでほしいと思います。そこで私からのワンポイントアドバイスです。以前勤務していた学校で3年生を担当していました。その時に高校の人事担当の方とお話をさせてもらう機会があり、面接について大切なことについて教えてもらいました。

それが・・・

**語先後礼** です。

語先後礼とは、言葉を先に言ってから、後から礼をするということです。例えば、面接等で部屋に入室するとき「失礼します。」と言いながら礼をするのではなく、「失礼します。」と言った後に礼をすることです。話す言葉と動作を一緒にしないことで、すべての行動にメリハリがつき、印象がとてよくなります。面接内容もちろん重要ですが、一つ一つの行動も見られています。これから面接試験がある生徒はもちろん、ない生徒も大学試験やアルバイトの面接、就職試験等で必ず面接試験をすることがあると思います。日ごろの生活でも、語先後礼を意識しておくといいと思います！

### 1月の予定

- 16日・・・パラマ入試
- 17日・・・パラマ入試
- 24日・・・私立専願入試
- 30日・・・推薦・特色化選抜試験
- 31日・・・推薦・特色化選抜試験

### 2月の予定

- 5日・・・推薦・特色化内定
- 7日・・・私立前期入試
- 12日・・・私立前期発表
- 15日・・・私立後期入試

～保護者の皆様へ～

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

冬休みも終わりこれから受験が本格化してまいります。子供たちにとっては、これまでの努力の成果を試す大切な時期です。保護者の皆様におかれましては、心身ともにサポートしながら、温かく見守っていただいていることと思います。私たち3年部職員一同一人一人の進路実現に向けて、全力でサポートしてまいりたいと思います。なお、何かご不明な点やご心配なことがございましたら、遠慮なく担任にご相談ください。